

## Artikel über das Schulbanker-Spiel für die Homepage

Zusammen mit Herrn Brakhage nimmt unser Seminarfach-Kurs „Ökonomie“ dieses Jahr am Schulbanker-Spiel teil, welches deutschlandweit stattfindet. In Dreier- oder Vierergruppen haben wir dabei unsere eigenen Banken gegründet, welche wir nun selber managen müssen. In dem Planspiel müssen wir eigene Zinssätze festlegen und darüber entscheiden, wie viel Geld wir in Werbung und neue Filialen stecken wollen. Die 20 Banken mit den meisten Punkten erreichen das Finale in Berlin. Jonas Büermann, Adam Tschense und Helmut Frieling haben die JHA-Bank gegründet, welche eine jugendliche Handels- und Anlagebank ist, die ihren Schwerpunkt setzt auf die Arbeit mit bonitätsstarken Firmen- und Privatkunden. Zusammen mit unseren Kunden wollen wir Innovation und Wachstum erreichen, wobei sich unsere Bank regional im Oldenburger Münsterland verwurzelt sieht. Zum einen wollen wir unsere Bank profitabel gestalten, zum anderen sehen wir jedoch auch die soziale und ökologische Verantwortung, die wir haben. Wir sind gespannt auf die nächsten Wochen und hoffen dass wir im Februar zusammen nach Berlin fahren können.



Gründungswoche  
Deutschland

18.–24. November 2024

[www.gruendungswoche.de](http://www.gruendungswoche.de)

